

El Siglo

EL PERIÓDICO DEL PUEBLO

B/35

40 AÑOS

@elsiglodigital redaccion@elsiglo.com.pa Miércoles 19 de febrero de 2025

EL MUNDO REZA, EL PAPA FRANCISCO SEGUIRÁ HOSPITALIZADO

P 7. MUNDO



Lineth Torrero/El Siglo

EFE/El Siglo

LO ATACARON EN EL CORREGIMIENTO DE CAÑAVERAL EN COCLÉ



Se escucharon gritos la madrugada de ayer martes, pero nadie se atrevió a salir. El cuerpo de Jorge Araúz, de 28 años, conocido como 'Chicho', lo dejaron en calle octava de Vista Hermosa. No se han reportado capturas por este crimen

Lo liquidaron a golpes luego del baile

P 14. LA ROJA

PANAMÁ EN EL OJO DE LA TORMENTA POR LOS MIGRANTES ENCERRADOS EN HOTEL

Según Frank Ábrego, ministro de Seguridad, 171 aceptaron el retorno voluntario a sus países de origen

P 2. HECHOS

¡DURO GOLPE! UNIÓN EUROPEA NOS MANTUVO EN LA LISTA DE PARAÍSO FISCALES

P 2. HECHOS

Archivo / El Siglo



MALTRATÓ A SUS PADRES Y LOS AMENAZÓ CON UN MACHETE

P 15. LA ROJA



TU REVISTA DIARIA

Play!

MAGAZINE

RINCÓN DE LA SUERTE

El Siglo

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,
MARTES Y MIÉRCOLES

Cedida



**CUANDO TE PIENSO MI MUNDO
DA VUELTAS, ERES MUY
IMPORTANTE EN MI VIDA**

*Siempre hazle saber que es tu
complemento, trátala con cariño y,
sobre todo, nunca la engañes.*



Tras la pista de la mujer que dejó a su hijo en un potrero

Elmer Quintero/ El Siglo

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

El recién nacido que fue abandonado en un potrero de la localidad de Cerro Puerco, en la comarca Ngäbe-Buglé, permanece bajo observación médica en el Hospital Materno Infantil José Domingo de Obaldía, mientras las autoridades llevan a cabo una intensa búsqueda para dar con el paradero de su madre.

El hallazgo ocurrió cuando residentes del sector escucharon el llanto del bebé y, al acercarse, lo encontraron en estado de abandono. Uno de los moradores lo auxilió de inmediato y, tras dar aviso a los equipos de emergencia, el recién nacido fue estabilizado

y trasladado al hospital.

Ante este hecho, el Ministerio Público, en coordinación con la Personería de Tolé, ha iniciado las investigaciones correspondientes para esclarecer las circunstancias del abandono y localizar a la madre del menor.

Por su parte, autoridades locales del oriente de Chiriquí han solicitado al Ministerio de Salud y otras entidades del Estado la ejecución de planes de orientación sexual y prevención del abandono infantil, especialmente dirigidos a mujeres indígenas, debido al aumento de casos similares en los últimos años.

Las investigaciones continúan mientras el bebé recibe atención médica y se mantiene bajo resguardo en el centro hospitalario.

Lluvia de plomo en Alcalde Díaz deja un muerto

LEADIMIRO GONZÁLEZ

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

VIOLENCIA. Un ataque armado dejó un saldo trágico en la comunidad de Alcalde Díaz, donde un hombre de 24 años fue asesinado y otro resultó herido. La víctima fue identificada como Alexander Jair Falcón y el herido como José Julio Saldaña.

El episodio violento ocurrió la noche del lunes, cerca de un tanque de agua. Residentes del área informaron que sujetos desconocidos a bordo de un vehículo gris hicieron múltiples disparos antes de huir del lugar.

Las víctimas fueron rápidamente



Ilustrativa

trasladadas al Centro de Salud de Alcalde Díaz y de allí al Santo Tomás, donde los médicos de turno diagnosticaron la muerte de Alexander, quien presentaba siete balazos en el abdomen y en ambas piernas.

José Julio Saldaña fue atendido por una herida en el muslo derecho y su estado es estable. El vehículo invo-

lucrado en el ataque fue abandonado en la calle séptima, a pocos metros del lugar del incidente; tenía una noticia criminal por robo.

También en la madrugada del domingo, en el sector de Arnulfo Arias, en Cabra, corregimiento de Pacora, fue asesinado a tiros un individuo conocido con el alias de "Bemba".